



「人権の花運動指定書交付式」(終了)

人権の花運動指定書交付式が、当初の予定どおり終了しました。

日時 令和4年5月31日(火) 午前10時30分から午前11時
場所 竹田市立直入小学校「体育館」
出席者 直入小学校全校児童80名 田崎公治校長先生 外教職員
竹田市(藤田和徳副市長 阿南輝明人権・部落差別解消推進課長外)
大分地方法務局竹田支局(星野三賢竹田支局長)
竹田人権擁護委員協議会(小田部 博協議会会長外8名)

【指定書交付式】

●人権の花運動指定書の交付 藤田副市長から児童代表 6年生馬場聖也さんへ



●主催者挨拶 藤田和徳竹田市副市長



直入小学校は「つなげよう 笑顔と感謝 心の輪」という人権の花運動のキャッチフレーズを6年生全員で考えたと言いました。

直入小学校のみなさんが、責任をもってお花を栽培し、観察し、みんなで協力して作業することにより「相手の立場を考えること」「みんなで協力しあうこと」「お互い感

謝する気持ち」を培っていただき、そういう気持ちを繋げてほしいし、持ち続けていた
だきたいと挨拶されました。

●校長先生挨拶 田崎公治校長先生



田崎校長先生からは、児童に「人権」という言葉をきいたことがありますか？「人権」
とはどういう意味だと思いますか？と会場にいる人すべてに問いかけるようにお話をさ
れました。「思いやり」の気持ちを持ってほしいという校長先生の言葉が児童に印象付
けられました。

●法務局星野三賢竹田支局長挨拶



●小田部竹田人権擁護委員協議会会長挨拶



●人権の花運動看板の贈呈

小田部竹田人権擁護委員協議会会長から6年生山本 穂さん、6年生河井蓮夢さんへ



●プランターの花の贈呈、人権まもるくん、あゆみちゃん人形の贈呈

■プランター（花苗：コリウス）

藤田副市长 6年生佐藤雄輝さん・原田睦枝人権擁護委員 6年生大塚史翔さんへ
馬場幸子人権擁護委員 6年生森田大智さんへ

■人権まもるくん、あゆみちゃん人形の贈呈

星野竹田支局長 6年生高木錬虎さんへ 6年生田北寛仁さんへ



●児童代表のことはば 6年生馬場香羽さん



社会の授業で「基本的人権」について勉強しました。人権とはひとりひとりが生まれた時から持っている「自分らしく生きる権利」のことだと勉強しました。

直入小学校には人権宣言があります。その人権宣言をみんなで守り、直入小学校の80人が、毎日楽しく通えるような、そして、それぞれの違いを認められるような、そんな学校にしていきたいです。

人権の花が少しずつ育っていくように、わたしたち直入小の人権の意識も少しずつ育てていきたいと思います。いただいたお花を大切にみんなで育てます。

以上、6年生馬場香羽さんから児童を代表してのことはばでした。